



Zerbitzu Publikoak

UGT Informa

BASTA DE ERRORES EN LAS LISTAS DE CONTRATACIÓN

Desde UGT hemos trasladado a la Dirección de Osakidetza el malestar generalizado del personal ante los continuos fallos en la actualización de las listas de contratación.

Se nos prometió agilidad en los procesos, pero la realidad es otra: retrasos, integraciones mal gestionadas, llamadas constantes para denunciar errores que se repiten y una sensación de abandono que va en aumento.

Las personas que forman parte de estas listas merecen certezas, no confusión. Y nuestras delegadas y delegados no pueden seguir dando explicaciones sin soluciones por parte de la Administración.

Hemos enviado una carta solicitando a Osakidetza una respuesta urgente y una explicación pública en su web. Porque el problema no para de crecer y la paciencia de las y los profesionales tiene un límite.

A continuación, compartimos el contenido íntegro de la carta que hemos remitido. Porque lo que afecta a todas y todos debe conocerse con claridad.

KONTRATAZIO-ZERRENDETAKO AKATSEKIN AMAITU BEHAR DA

UGTk Osakidetzako Zuzendaritzari helarazi dio langileek kontratazio-zerrenden eguneratzeetan behin eta berriz gertatzen diren akatsen aurrean duten ezinegona.

Prozesuak bizkortuko zirela agindu ziguten, baina egunerokoa bestelakoa da: atzerapenak, integrazio okerrak, akatsak salatzeko etengabeko deiak eta gero eta handiago den abandonuaren sentipena.

Zerrendetan dauden pertsonen ziurtasunak merezi dituzte, ez nahasmena. Eta gure delegatuek ezin dute jarraitu azalpenak ematen, Osakidetzaren aldetik benetako konponbiderik jaso gabe.

Idatzi bat bidali diogu Osakidetzari, berehalako erantzun bat eta azalpen publikoa eskatuz. Arazoa gero eta handiagoa da, eta profesionalen pazientziak muga dauka.

Jarraian, UGTk Osakidetzari bidalitako gutunaren testu osoa partekatzen dugu. Gai honek guztiok hunkitzen gaitu, eta argi eta garbi ezagutarazi behar da.

Egun on.

UGT quiere transmitir a esta Dirección el malestar generalizado por los continuos errores surgidos en la actualización de las listas de contratación.

Cuando entró la nueva Dirección de Osakidetza, en la primera Mesa Sectorial se nos transmitió una de las intenciones que quería llevar a cabo Osakidetza: que los procesos no se dilataran tanto en el tiempo.

Todos los procesos en Osakidetza aburren, la resolución de las OPEs y la actualización de las listas de contratación ya son desesperantes.

La gente está muy disgustada y enfadada con los fallos en las listas, retraso en las actualizaciones e integraciones, saltos en la contratación debido a dichos fallos, llamadas a los servicios de contratación informando de los mismos ...

Nos parece que se está abusando de la paciencia de las y los trabajadores que integran las listas de contratación y de las delegadas y delegados de UGT en las OSIs.

A las y los delegados de UGT les transmitimos un mensaje para tranquilizar al personal a través de las explicaciones recibidas en la Mesa Sectorial. La falta de solución a dicho problema está generando un desgaste emocional, impotencia e incredulidad ante un tema que no depende de nosotras y nosotros.

Además, las y los afectados se encaran a nuestras delegadas para que instemos a Osakidetza a solucionar de una vez por todas este tema.

Entendemos que el problema se está haciendo cada vez más grande afectando a un mayor número de personas y como tal, Osakidetza es el que tiene que abordar con urgencia dicho problema.

Así mismo, debido a la dilatación en el tiempo de una solución, UGT considera que Osakidetza también le debe una explicación en la web a toda la plantilla.

Esperando una pronta solución.